

1. 困った人 病んでいる人に 真心こもる奉仕
2. 地域住民 地域医療機関に密着した医療
3. 何人も平等に医療を受けられる病院



## 謹 賀 新 年

院長 花園 公彦

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスのクラスター等で前年に引き続き医療を取り巻く環境は非常に厳しい状況でした。世界に目を向けるとロシアのウクライナ侵攻で世界情勢は大きな契機を迎え、中国のゼロコロナ政策による行動制限の影響も合わせ世界経済に多大な影響を及ぼしました。ロシアのウクライナ侵攻も新型コロナウイルス感染症も地球の端で起こったことが全世界に瞬時に広がり全地球人が何らかの影響を受け、まさに世界は1つであることを実感します。今年は新型コロナウイルス感染も、ロシアのウクライナ問題も正しい方向で終息されることを切に願うばかりです。閑話休題、身近な話題として袋井みつかわ病院は、今年開院28年目になりますが、昨年秋から開院後初めて病院の内外装をリニューアルしており、患者様がより一層安全かつ快適に利用していただけるよう取り組んでおります。

病院の外装はモダンで落ち着いた印象に、また正面玄関の屋根付き車寄せは以前の倍以上の広さになり、患者様がスムーズに車から病院内へ移動して頂けるようになりました。

ハード面と合わせてソフト面においても高度で質の高いサービスの提供を継続するとともに、各部署が毎年新しい取り組みをしており、スキルの向上、サービスの向上に繋がるよう努めております。医療病棟に入院されている方には、入院後即座に適切な治療とリハビリテーションを効率的に提供し、できるだけ早く日常生活に戻れることを目指し、悪性疾患や変性疾患で治療効果が期待できない方には、緩和ケアとして穏やかで豊かな余生が送られるよう全力を尽くし、きめ細かいサービス、環境を提供していきます。

「医療」「介護」「生活支援」「住まい」をシームレスに提供し、住み慣れた地域で自分らしい暮らしを人生の最後まで続けることができるように地域の皆様に寄り添って、少しでもお力になればと思っております。





# 歯科衛生士



近年、口腔ケアが誤嚥性肺炎の発症予防や口腔機能の向上、QOL（生活の質）の向上につながることは一般的に知らされるようになってきました。

当院では歯のある患者様も歯の無い患者様も歯ブラシを使って口腔ケアを行います。うがいのできない患者様は吸引歯ブラシを使い安全、安楽なケアを行います。ご自分で磨くことができる方はベッド上でも磨いていただき、磨き残しの部位を職員による介助磨きを行います。歯の無い患者様は軟毛の歯ブラシで歯ぐき、頬粘膜、舌を磨きます。磨くことで唾液腺が刺激され新鮮な唾液がでてきます。

入れ歯の吸着にも影響します。在宅で総入れ歯の方は軟毛の歯ブラシでマッサージするように磨いてみるとよいと思います。当院ではこれからも患者様の ADL（日常生活動作）を確認して QOL（生活の質）の維持向上を目指した口腔ケアを行って行きます。



## 職員募集

### ●介護職

新築寮完備・未経験可  
その他働き方はご相談に応じます

詳しいお問い合わせは

☎ **0538-49-2211** 担当：事務長

求人の詳細はこちらへ



ブログも更新中



<https://www.mitsukawa-fukuroi.jp/>